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El lunes 29 de junio de 2020 y siendo la hora 09:00 se reúne la Junta Directiva (en modalidad 
virtual, en el contexto de la emergencia sanitaria) bajo la presidencia del lng. Agr. José Bonica, 
con la presencia de los lngs. Agrs. Walter Baethgen, Alberto Bozzo, Rafael Secco, Alejandro 
Henry, Martín Gortari y José Paruelo, este último en su carácter de Director Nacional interino. 

Se incorporan a la reunión los lngs. Agrs. Jorge Urtiaga (Gerente de _Operaciones en ejercicio) 
y Miguel Sierra (Gerente de Innovación y Comunicación). 

PREVIOS Y PLANTEOS DE LA JUNTA DIRECTIVA 

lng. Agr. Rafael Secco 

• Informa sobre el Congreso de la Federación Rural que se realizó el pasado viernes con una 
ponencia, por parte de la Asociación Rural de Florida, sobre INIA. En la misma se destacó la 
importancia de la investigación para los productores, solicitán,dose a los delegados gremiales 
la mejor diligencia posible en el uso de los recursos destinados a este fin. 

• Informa que, desde la Sociedad Rural de Río Negro, se está trabajando en un programa de 
estimulación y valoración del trabajo de los investigadores, con un plan de trabajo en 
escuelas y liceos. 

lng. Agr. Alberto Bozzo 

• Informa que el pasado viernes 26 se realizó la segunda reunión del grupo interinstitucional 
de trabajo en el marco del proyecto de miasis, contando con la representación institucional 
del lng. Ciappesoni. El lng. Bozzo se vio imposibilitado de asistir, pero igualmente recibió un 
resumen de los temas tratados. Destaca la voluntad expresada de realizar acuerdos con el 
IPA, INIA y SUL para concretar posibilidades de avance en temas comunes a las 
instituciones, como puede ser la campaña de sensibilización. 

lng. Agr. Alejandro Henry 

• El lng. Henry plantea la necesidad de concretar una reunión entre las Juntas Directivas de 
INIA, INAC y SUL en el marco del proyecto FPTA del módulo de producción intensiva de 
carne. ovina. Se informa que la reunión con productores, con presentación de avances del 
proyecto, será el 20 de agosto. A propuesta de INAC, se agenda el 22 de julio para la reunión 
conjunta de autoridades institucionales. 
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lng. Agr. José Bonica 
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• Comunica que ya se cuenta con el informe elevado por el asesor jurídico institucional 
relacionado a la compatibilidad de ejecución del proyecto con financiación FPTA aprobado 
en 2019 con el IRI (Columbia University) y la participación del vicepresidente actual del 
instituto en éste. Informa que se estará compartiendo con todos los miembros de la Junta 
Directiva para su conocimiento. 

• Informa que en el día de mañana tendrá lugar una reunión de toda la institucionalidad 
agropecuaria con el Ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca referente al tema 
presupuesta!. 

• El lng. Bonica plantea, dada la actual situación de emergencia sanitaria en la que no se 
realizan reuniones presenciales y la distancia geográfica que mantienen los miembros de la 
Junta Directiva, la posibilidad de concretar la firma electrónica de las actas. El resto de los 
miembros se encuentran de acuerdo con este planteo. 

APROBACIÓN DE ACTAS 

Se aprueba el acta 1063. 

TEMAS DE DIRECCIÓN NACIONAL 

El Director Nacional Interino, lng. Agr. José Paruelo, realiza una puesta a punto sobre el estado 
de situación y los avances en el proceso de selección para ocupar el cargo de Director Nacional, 
contándose con una hoja de ruta preliminar coordinada con la consultora encargada del 
proceso. 

TEMAS CENTRALES 

Presentación Programa Nacional de Investigación en Producción Hortícola 

El Director del Programa Nacional de Investigación en Producción Hortícola, lng. Agr. Gustavo 
Giménez realiza una presentación relacionada a los resultados y aprendizajes del programa en 
relación al PEI 2016-2020. Se presenta el equipo de trabajo (presente.en INIA Las Brujas e INIA 
Salto Grande); la cartera de proyectos, los responsables de estos y sus fuentes de 
financiamiento; los hitos del programa; la red intrainstitucional e interinstitucional creada con su 
conexión internacional; la articulación ciencia-tecnología y la formación de investigadores; los 
ogros del período y los aprendizajes y objetivos a futuro. 

adece la presentación realizada. 
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Presentación Programa Nacional de Investigación en Producción de Carne y Lana 

El Director del Programa Nacional de Investigación en Producción de Carne y Lana, lng. Agr. 
Gabriel Ciappesoni, realiza una presentación basada en los resultados y aprendizajes del PEI 
2016-2020, comenzado por una presentación general, indicando las regionales del instituto 
donde hay presencia del programa, los integrantes (investigadores y estudiantes) con sus 
disciplinas de trabajo y la cartera de proyectos del Plan con datos sobre sus responsables, 
presupuesto y fuente de financiamiento. El lng. Ciappesoni continúa con la presentación de los 
hitos del programa o de proyectos de este en el período; las redes intra e interinstitucionales 
creadas; la articulación ciencia-tecnología y la formación de investigadores para culminar con 
los logros, aprendizajes y objetivos a futuro. 

Se agradece la presentación realizada y, dadas las inquietudes planteadas, se programa una 
segunda instancia de presentación del programa a coordinarse. 

Presentación Programa Nacional de Investigación en Cultivos 

El lng. Agr. Jorge Sawchik realiza una presentación sobre el Programa Nacional de 
Investigación en Cultivos que gira en torno a los resultados y aprendizajes del PEI 2016-2020. 
Esta describe el marco de la producción agrícola, los temas de agenda, proyectos y 
capacidades en recursos humanos, los principales productos y aprendizajes y metas a futuro. 

Se enumeran las nuevas problemáticas identificadas en los sistemas de producción de cultivo 
continuo como temas relevantes de agenda; se presenta el equipo de trabajo; la cartera de 
proyectos con sus correspondientes responsables y fuentes de financiamiento; la interacción 
del programa con la institucionalidad nacional e internacional; lo~ productos logrados en 
formación de recursos humanos, de producción científica; en transferencia de tecnología y 
producción tecnológica. La presentación culmina con la enumeración de los aprendizajes y 
objetivos planteados a futuro. 

Se agradece por la presentación realizada y se abre una ronda de intercambio entre los 
presentes. 

Certificación de productos tecnológicos 

Los lngs. Agrs. Carlos Negro y Federico Nolla, con la participación del lng. Agr. Joaquín 
Lapetina realizan una presentación sobre el proceso de certificación de tecnologías. Esta 
incluye los antecedentes y una reseña de la importancia del proceso; hitos en la construcción 
de este, como ser la presentación del protocolo a los Directores de Programa, la aprobación de 
este por parte del Comité Gerencial Ampliado y por la Junta Directiva, así como la primera 
experiencia en el año 2019 y datos de la consultoría de evaluación del proceso. Finalizando, se 
describen las actividades previstas para el año 2020. 
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Se agradece por la presentación realizada, destacándose por parte d~I lng. Paruelo que se trata 
de un proceso innovador, no solo regional sino internacional, garantizando los mecanismos de 
transparencia y de crítica en el proceso de liderazgo de INIA en este aspecto. 

Presentación Unidad de Comunicación y Transferencia de Tecnología (UCTT) 

El lng. Agr. Diego Sotelo realiza una presentación que gira en torno a estrategias y planes de 
acción de transferencia de tecnología y comunicación de INIA. Se describe la integración del 
equipo de trabajo; los principales desafíos planteados, los pilares de la estrategia; las funciones 
de los técnicos sectoriales y sus desafíos. Finalizando la presentación se mencionan las 
acciones en materia de transferencia de tecnología y comunicación previstas para el año 2020 
y la situación coyuntural por la que se atraviesa en estos momentos, con un reordenamiento de 
actividades y herramientas para actividades virtuales. A medida que se desarrolló la 
presentación se fueron dando instancias de intercambio entre los presentes. 

Se agradece y felicita por la presentación realizada. 

Presentación Unidad de Biotecnología 

El Coordinador de la Unidad de Biotecnología, lng. Agr. Marco Dalla Rizza, presenta los 
resultados y aprendizajes de la Unidad a lo largo del PEI 2016-2020. Luego de repasar el 
objetivo de la unidad y mencionar la esencia de la Unidad Mixta INIA-lnstitut Pasteur (UMPI) se 
presenta a los integrantes del equipo de trabajo, la cartera de proyectos con sus responsables 
y su fuente de financiamiento, los hitos registrados a lo largo del periodo; las redes intra e 
interinstitucionales creadas; la articulación ciencia-tecnología y formación de investigadores; los 
logros, aprendizajes, objetivos y desafíos planteados. 

Se agradece la presentación realizada, destacándose la fortaleza de la unidad en la captura de 
fondos externos. 

Fijándose el día 7 de julio la próxima sesión de Junta Directiva, y siendo las 17.00 horas se 
levanta la sesión. 
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